

## **Tournefeuille. Avec Allons-y à vélo, un challenge pour changer ses habitudes de déplacement**

Correspondant de la rédaction de Haute-Garonne

~3 minutes

---

Du 2 au 13 février, le challenge Allons-y à vélo revient pour inviter les habitants de l'agglomération toulousaine à changer leurs habitudes de déplacement. Plus connu sous l'acronyme AYAV, cet événement propose une idée simple et accessible à beaucoup : enfourcher son vélo pour les trajets du quotidien. Aller travailler, accompagner les enfants à l'école, faire ses courses, sortir au cinéma ou simplement se balader... Pendant près de deux semaines, le vélo devient une alternative concrète à la voiture individuelle.

L'opération, initiée en 2005 par l'association 2 pieds 2 roues, s'appuie sur un vaste réseau de référents locaux et bénéficie du soutien des institutions et des collectivités. Depuis vingt ans, 2P2R et la Maison du Vélo de Toulouse œuvrent ensemble pour promouvoir la pratique cyclable. Tandis que l'une milite pour une meilleure place du vélo dans l'espace public, l'autre équipe, forme et accompagne les usagers. Ensemble, elles coordonnent AYAV et fédèrent les énergies autour de ce mode de déplacement propre, économique, pratique et convivial.

Écoles, administrations, entreprises, commerces et associations sont invités à relayer l'opération auprès de leurs publics et à encourager leurs membres à participer. Certaines structures profitent d'AYAV pour organiser des animations locales ou valoriser leur plan de déplacement, tandis que d'autres saisissent l'occasion pour sensibiliser aux mobilités alternatives. Les établissements scolaires de Tournefeuille se sont d'ailleurs régulièrement illustrés lors des précédentes éditions, en se hissant parmi les mieux classés du challenge.

Toutes les informations et les inscriptions au challenge AYAV sont disponibles sur le nouveau site [ayav.fr](http://ayav.fr). L'opération est financée par l'ADEME Occitanie et la préfecture de la Haute-Garonne. Au-delà du défi, AYAV ambitionne surtout de donner envie de continuer à pédaler bien après le mois de février.